## PRESENTACIÓN ALBA NOELIA ESCUÍN ESCORIHUELA

## Presidenta de ANUDI

Me llamo Alba y soy una persona dinámica, extrovertida, comunicativa, con don de gentes, con iniciativa propia. Detallista, sincera, honrada, y con predisposición para aprender. Pese a tener una discapacidad física del 83%, esta no me impide desarrollar mi trabajo.

Ya veis, me he presentado por lo que soy, no por mi trabajo. Y es que pienso que las personas nos tenemos que presentar por cómo nos sentimos y cómo nos vemos.

Estudié para trabajar como administrativa, y de eso estuve trabajando en el Hospital de Teruel, y desde 2019 soy la presidenta de la Asociación Nuevo Día ANUDI. ¿Conocéis esta asociación? Os invito a buscar información sobre ella. Os adelanto que la asociación se creó para atender a personas con discapacidad y sus familias. Pero dejaré que seáis vosotras y vosotros quienes descubráis qué hacemos en ANUDI.

Soy la menor de 3 hermanas Margarita y Miriam que también tiene una diversidad funcional similar a la mía. Mis padres se han desvivido por mí.

Ah, y también convivía con nosotros mi abuela materna Teodora qué ha sido como una segunda madre para mí.

Mis padres y yo hemos estado muchos años visitando médicos para encontrar tratamientos para mí. Ha sido muy duro, sobre todo porque de pequeña siempre tenía problemas respiratorios, así que tenía que estar mucho tiempo ingresada en el hospital.

Pero, aún así, estudié y fui al colegio. Lo malo es que, ya de pequeña vi que había cosas que por mi estado físico no podía hacer, y ha sido muy duro asimilarlo.

Soy una persona inquieta, por lo que tras finalizar mis estudios he querido seguir formándome, realizando cursos y talleres.

Siempre he visto a mi familia luchar por mí y por el colectivo de diversidad funcional y yo sigo haciendo lo mismo. En el año 2019 junto con mi hermana Margarita entramos a formar parte de la Junta de asociación Nuevo Día (ANUDI) puesto que si no iba a desaparecer.

Entré en la asociación y al mes y medio el presidente dimitió y pasé a ser presidenta, ya que no hay nadie mejor que una persona con diversidad funcional para representar una asociación de este colectivo. Me he dedicado en cuerpo y alma ella trabajando sin horarios y sin calendario. He estado donde ha sido necesario ya sea mercadillos o reuniones con autoridades. Por eso, entre otras cosas, ANUDI es hoy en día una entidad muy reconocida a nivel provincial.

Me gusta viajar, conocer cosas nuevas, ir la playa, al pueblo, conocer gente, soy sociable y esto me ayuda a tener muchos amigos de diferentes lugares. También me gusta disfrutar de las fiestas como La Vaquilla del Ángel de pasacalles con la charanga con mis padres y ahora con mi hermana Margarita.

Soy muy aficionada al voleibol, además una gran fan del equipo de mi ciudad Pamesa Teruel Voleibol.

Pese a mis limitaciones he conseguido hacer muchas cosas como esquiar y sobre todo bucear, algo que jamás me hubiera imaginado , cuando lo conseguí no me lo podía creer.

## **ACTIVIDADES**

- Busca información sobre ANUDI. ¿Qué actividades hacen?
- ¿Qué es una discapacidad física?
- ¿Cuántos tipos de discapacidad hay?